

NOTICIAS NACIONALES

Red nacional de videoconferencia IPN-UNAM

Durante el mes de noviembre se puso en marcha la Red Nacional de Videoconferencia IPN-UNAM, a través de la cual estas dos instituciones de educación superior inician una nueva etapa de colaboración e intercambio académico. A través de la red del Instituto Politécnico Nacional y de la Universidad Nacional Autónoma de México se ofrecerán programas conjuntos de educación continua y a distancia, programas de posgrado, diplomados, cursos de actualización y de especialización profesional. En la red, participan como asociadas las universidades Autónoma Metropolitana, de Colima, Quintana Roo y Veracruzana, e instituciones como Petróleos Mexicanos, el Instituto Mexicano del Petróleo y el Instituto Latinoamericano de Comunicación Educativa (ILCE). Cabe destacar que con la colaboración del ILCE se abre la posibilidad de que a mediano plazo la red IPN-UNAM se integre al sistema EDUSAT y adquiera cobertura nacional en todos los niveles educativos. En la ceremonia inaugural, Diódoro Guerra Rodríguez, director general del IPN señaló que se trata de una oportunidad sin precedente para utilizar las nuevas tecnologías en beneficio de la educación. Por otra parte, Francisco Barnés de Castro, rector de la UNAM dijo que la puesta en marcha de la red es una clara muestra de cómo el avance de la tecnología y el conocimiento están transformando de manera radical el alcance y el papel de las instituciones de educación superior. Ambos titulares destacaron que la Red es un programa abierto a la participación de todas las instituciones de educación superior del país, pues se pretende conformar un sistema de cobertura general que beneficie a todos los demandantes de servicios educativos de la República.

La red enlaza a más de 40 salas de videoconferencia interactiva que ambas instituciones tienen en la República, así como en Estados Unidos y Canadá, y dentro de las acciones inmediatas, derivadas de la puesta en marcha de la misma, las direcciones General de Servicios de Cómputo Académico y de Educación continua de la UNAM y Educación Continua y de Cómputo y Comunicaciones del IPN, trabajan en la estructuración de dos diplomados en telecomunicaciones y sus usos en la educación, así como en la conformación del programa para 1998.